El futuro es con las MUJERES

#LaFuerzaDeLasMujeres

"No habrá democracia real hasta que las mujeres sean escuchadas". Hillary Clinton

A 70 años de que se reconoció el derecho de las mujeres a votar y ser votadas los desafíos continúan al momento de hacer uso de nuestros derechos político- electorales.

A pesar de los avances, era necesario que se implementará el principio de paridad para garantizar la igualdad de espacios entre mujeres y hombres. En la actualidad tenemos una Cámara de Diputadas y Diputados paritaria, así como en el Senado de la República.

Hacernos visibles en los espacios de toma de decisión también alienta a las futuras generaciones a participar y ser parte de la vida democrática del país.

Para las elecciones del 2024, el INE determinó que al menos 5 mujeres sean postuladas a las gubernaturas de los estados contendientes, incluida la Jefatura de la Ciudad de México, con este tipo de Acciones Afirmativas se garantiza la participación de más mujeres en puestos de elección de mayor relevancia.

En #MujeresEnMovimiento estamos convencidas que la mejor manera de impulsar nuevos liderazgos es con la capacitación constante, la cual es una herramienta imprescindible para destacar y lograr una mejor representación.

En nuestro movimiento nos seguimos preparando rumbo al 2024, hasta el día de hoy, ya contamos con mujeres que están trabajando para ser los mejores perfiles a nivel local y federal. Mujeres de todo el país han asumido el reto y se han registrado como precandidatas, para llevar las causas de la bandera naranja.